	Ralph Nelson Elliott developed the Elliott Wave Theory in the late 1920s by discovering that stock markets, thought to behave in a somewhat chaotic manner, in fact, did not. They traded in repetitive cycles, which he discovered were the emotions of investors as a cause of outside influences, or predominant psychology of the masses at the time. Elliott stated that the upward and downward swings of the mass psychology always showed up in the same repetitive patterns, which were then divided into patterns he termed "waves".
	Ральф Нельсон Эллиотт разработал Волновую Теорию Эллиотта в конце 1920-х гг. после того как пришел к выводу, что убеждение, согласно которому движение на рынках ценных бумаг происходит хаотично, не является верным. Торговля на этих рынках имеет повторяющиеся циклы, которыми, как он установил, были эмоции инвесторов, вызванные внешними факторами или преобладающим в данный момент настроением толпы. Эллиотт утверждал, что подъем или падение настроения всех участников рынка всегда проявлялось в одном и том же повторяющемся поведении, которое позже разделили на периоды, названные им “волнами”.

	The theory is somewhat based upon the Dow Theory inasmuch as the price movements move in waves. It was understood by the technicians at the time that because of the fractal nature of the markets, Elliott was able to break down and analyze the markets in much greater detail.
Elliott was able to spot unique characteristics of wave patterns and make detailed market predictions based on the patterns he identified. Fractals are mathematical structures, which on an ever-smaller scale infinitely repeat themselves. The patterns that Elliott discovered are built in the same way. An impulsive wave, which goes with the main trend, always shows five waves in its pattern. On a smaller scale, within each of the impulsive waves of the before-mentioned impulse, five waves can again be found. In this smaller pattern, the same pattern repeats itself ad infinitum. These ever-smaller patterns are labeled as different wave degrees in the Elliott Wave Principle. Only much later were fractals recognized by scientists.
	Эта концепция частично основывается на Теории Доу, поскольку колебание цен происходит в виде волн. Это осознали и чартисты, после того как благодаря фрактальной природе рынков Эллиотту удалось разложить рынки на части и проанализировать их более детально.

 Эллиотт сумел определить характерные признаки моделей волн и составить подробные рыночные прогнозы на основе обнаруженных им моделей волн. Фракталы - это геометрические структуры, которые в бесконечно малом масштабе становятся подобными самим себе. Открытые Эллиоттом модели волн построены по такому же принципу. Импульсная волна, следующая за основным трендом, обычно образует пять волн этой модели. В еще меньшем масштабе в структуре каждой импульсной волны вышеупомянутого импульса можно также обнаружить пять волн. Эта модель, которая еще меньше по своему размеру, уподобляется самой себе до бесконечности. Эти маленькие до бесконечности модели промаркированы в Теории Волн Эллиотта как разные волновые уровни. И лишь спустя много лет фракталы получили признание среди ученых.

	In the financial markets we know that "every action creates an equal and opposite reaction" as a price movement up or down must be followed by a contrary movement. Price action is divided into trends and corrections or sideways movements. Trends show the main direction of prices while corrections move against the trend. Elliott labeled these "impulsive waves" and "corrective waves".
	Финансисты знают, что “каждое действие порождает одинаковую и противоположную реакцию”, ведь вслед за движением цены вверх или вниз должно начаться движение в противоположном направлении. Движение цен состоит из трендов и коррекций или боковых движений. Тренд показывает основное направление движения цен, при этом коррекции движутся против тренда. Эллиотт дал им следующую маркировку: “импульсные волны” и “корректирующие волны”.

	The interpretation of the Elliott Wave Theory is as follows:

Every action is followed by a reaction.
· There are five waves in the direction of the main trend followed by three corrective waves (a "5-3" move).

· A 5-3 move completes a cycle.

· This 5-3 move then becomes two subdivisions of the next higher 5-3 wave.
· The underlying 5-3 pattern remains constant, though the time span of each may vary.
	Суть Волновой Теории Эллиотта заключается в следующем:
Каждое действие порождает реакцию.

Вдоль основного тренда движутся пять волн, за которыми следуют три корректирующие волны (движение “5-3”).
Цикл завершается движением 5-3. После чего оно делится на две подволны, образующие следующую волну 5-3 более высокого уровня.
Основная модель волны 5-3 остается неизменной, при этом временной диапазон каждой модели может варьироваться.

	Let's have a look at the following chart made up of eight waves (five up and three down) which are labeled 1, 2, 3, 4, 5, a, b and c.
	На следующем графике показано восемь волн (пять волн направлены вверх и три вниз). Они имеют следующие обозначения: 1, 2, 3, 4, 5, a, b, и c.
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You can see that the three waves in the direction of the trend are impulses, so these waves also have five waves. The waves against the trend are corrections and are composed of three waves.
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На рисунке видно, что три волны, следующие за трендом, - это импульсы, следовательно, каждая из этих волн имеет еще пять волн. Эти движущиеся против тренда волны - коррекции, состоящие из трех волн.
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In the 70s, this wave principle gained popularity through the work of Frost and Prechter. They published a legendary book on the Elliott Wave, entitled "The Elliott Wave Principle – The Key to Stock Market Profits". In this book, the authors predicted the bull market of the 1970s, and Robert Prechter called the crash of 1987.
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В 70-х гг. волновой принцип завоевал популярность благодаря работе Фроста и Пректера. Они опубликовали легендарную книгу о волнах Эллиотта – “Волновой принцип Эллиотта - ключ к пониманию рынка”. В этой книге ее авторы предсказали рост курса акций в 1970-х гг., а Роберт Пректер спрогнозировал крах рынка 1987 года.
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The corrective wave formation normally has three, in some cases five or more, distinct price movements, two in the direction of the main correction (A and C) and one against it (B). Waves 2 and 4 in the above picture are corrections. These waves have the following structure: 
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Конструкция корректирующей волны обычно включает в себя три, а в некоторых случаях -пять и более различных колебаний цен: две в сторону основной коррекции (A и C), и одну – в противоположном направлении (B). Волны 2 и 4 на рисунке вверху – это коррекции. Они имеют следующую структуру:
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Note that the waves A and C go in the direction of the shorter-term trend, and therefore are impulsive and composed of five waves, which is shown in the picture above. 
An impulse-wave formation followed by a corrective wave, form an Elliott wave degree, consisting of trends and countertrends. Although the patterns pictured above are bullish, the same applies for bear markets, where the main trend is down. 
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Важно: волны A и C двигаются в направлении краткосрочного тренда, следовательно, являются импульсивными и состоят из 5 волн, как показано на рисунке вверху.

Импульсно-волновая конструкция, за которой следует корректирующая волна, образует уровень волны Эллиотта, состоящий из трендов и контрендов. Несмотря на то что модели волн, изображенные на рисунках вверху, являются “бычьими”, они могут быть использованы и для “медвежьих” рынков с падающим основным трендом.


	The Elliott Wave Theory has assigned a series of categories to the waves in order of the largest to the smallest. They are:

Grand Supercycle

Supercycle

Cycle

Primary

Intermediate

Minor

Minute

Minuette

Sub-Minuette
	Волновая Теория Эллиотта выделяет несколько категорий волн в порядке уменьшения их размера. Это:
Главный уровень

Суперуровень

Основной уровень

Первичный уровень

Промежуточный уровень

Вторичный уровень

Минутный уровень

Маленький уровень

Сверхмаленький уровень

	To use the theory in everyday trading, the trader determines the main wave, or supercycle, goes long and then sells or shorts the position as the pattern runs out of steam and a reversal is eminent.
	Чтобы теория приносила результаты каждый день, трейдер должен уметь распознавать главный тренд, или суперуровень, следовать этому тренду, потом открывать или закрывать позицию до тех пор пока энергия модели волны не иссякнет, а тренд не развернется в обратную сторону.


